

Die Gemeinde Hardthausen a.K. trauert mit den Angehörigen um

# Herrn Helmut Hofmann

der am 15. Februar 2021 verstorben ist.

Herr Helmut Hofmann war von 1980 bis 1994 Gemeinderat der Gemeinde Hardthausen. Während seiner Amtszeit war er außerdem 3. Stellvertreter des Bürgermeisters, Mitglied des Eberhaltungsausschusses, Mitglied der Verbandsversammlung des Hauptschulverbandes Kochertal sowie stellvertretendes Mitglied des Umlegungsausschusses „Untere Au“.

Die Spuren seines Tuns sind in unserer Gemeinde sichtbar und werden es noch lange bleiben. Mit seinem Wirken hat er sich um das Wohl der Gemeinde verdient gemacht.

Wir danken ihm dafür und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Für Gemeinderat und Verwaltung  
Thomas Einfalt, Bürgermeister**